



LOS SOCIOS DE EXCELSIOR, que resultaron elegidos para integrar los consejos de Administración, Vigilancia y las Comisiones de Control Técnico y Conciliación, poco antes de rendir protesta el jueves pasado. Ellos son de izquierda a derecha, Rodrigo García, Miguel Angel Granados, Luis Malpica, Regino Díaz Redondo (nuevo presidente del Consejo de Administración), Leopoldo Miranda, Víctor M. Velarde, Consuelo Díaz, Francisco Hoyos, Manuel Ramos y Arturo Villanueva.

Tomaron Posesión los Nuevos Miembros de los Consejos y Comisiones de EXCELSIOR

Tomaron posesión de sus cargos los socios de EXCELSIOR que resultaron elegidos para integrar los consejos de administración, vigilancia y las comisiones de esta sociedad cooperativa.

Los nuevos funcionarios están encabezados por el señor Regino Díaz Redondo, director de la segunda edición de ULTIMAS NOTICIAS y quien fue

elegido presidente del Consejo de Administración.

Como tesorero quedó el señor Manuel Ramos, cajero general de EXCELSIOR. La Comisión Organizadora de la Producción quedó integrada con los siguientes cooperativistas.

Presidente, Leopoldo Miranda; primer vocal, Víctor M. Velarde y tercer vocal, Luis Malpica.

El Consejo de Vigilancia quedó integrado así: presidente, Francisco Hoyos; primer vocal, Antonio Ortega y tercer vocal, Consuelo Díaz. Suplentes: José Oviedo en la presidencia y Arturo Villanueva y Miguel Angel Granados vocales.

La Comisión de Conciliación y Arbitraje: presidente Rodolfo Flores Rivera; secretario Vicente Jiménez Pérez y vocal Rodrigo García Gutiérrez.

Los representantes de los talleres ante la Comisión de Control Técnico son Alberto Estévez y Rubén Pérez y del mismo departamento ante las comisiones Editorial y de Administración Jorge Jiménez Rodríguez y Cristino Gutiérrez.

Los nuevos miembros impares de los consejos, rindieron la protesta de ley ante la asamblea general de socios presidida por los señores Julio Scherer García director general de EXCELSIOR y Hero Rodríguez Toro, gerente general de la cooperativa.

El señor Regino Díaz Redondo, director de la segunda edición de ULTIMAS NOTICIAS y nuevo presidente del Consejo de Administración al agradecer a los cooperativistas su elección expresó su compromiso de trabajar intensamente por la superación de sus compañeros.